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BERLINER ORIGINAL
Seit Juni 2021 erstrahlt das Zenner, mit seinem weitläufigen Bier- und Weingarten wieder 
in neuem Glanz. Mitten im Treptower Park, am Ufer der Spree mit Blick auf die Insel der 
Jugend, avanciert das Zenner mit rund 1500 Sitzplätzen im Außenbereich wieder zu einem 
Berliner Hot Spot. 

Erstmals im März diesen Jahres hat auch das Haupthaus mit seinem festlichen Saal  
im Obergeschoss und dem Klub im Erdgeschoss die Pforten geöffnet. Mit hochwertig  
kuratiertem Kulturprogramm, ausschweifenden Clubveranstaltungen und ausgefallenen 
Firmenveranstaltungen, begeistert das Zenner seine Gäste, Firmenkunden und die Presse 
gleichermaßen. 

BERLINER ORIGINAL
Since June 2021 and with its extensive beer and wine garden, Zenner shines again in a 
new splendor. Located in the middle of Treptower Park, on the banks of the Spree with a 
view of the “Insel der Jugend” and with around 1500 seats in the outdoor area, Zenner is 
once again becoming Berlins hot spot. 

In March this year, the main building with its festive hall on the first floor and the club 
on the ground floor also opened its doors. With a high-quality curated cultural program, 
debauched club events and offbeat corporate events, Zenner delights its guests, corpo- 
rate clients and press alike. 
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ZENNER WINTERGARTEN
In der kommenden Wintersaison verwandeln wir für unsere Firmenkunden und Gäste das 
3000 Quadratmeter große Außengelände in ein Winterparadies. 

Neben einem Weihnachtsmarkt mit winterlichen Speisen und Heißgetränken, weih-
nachtlicher Dekoration, Feuerschalen, Kuschelecken und vielen Lichterketten, wird als 
besonderes Highlight eine große, überdachte Eisbahn errichtet und betrieben. Bei Bedarf 
oder auf Wunsch lassen sich auch weitere Flächen im Wintergarten durch mobile, offene 
Zeltsysteme wetterfest überdachen. Für Ansprachen sowie Programm-Highlights wie Auf-
tritte von Bands, Performance-Künstlern oder Live-Acts steht auch eine große Außen-
bühne zur Verfügung. 

ZENNER WINTER GARDEN
In the upcoming winter season, we will transform the 3000-square-meter outdoor area 
into a winter wonderland for our corporate clients and guests. In addition to a Christmas 
market with winter culinary delights and tasty hot drinks to compliment, Christmas deco-
rations, fire pits, cozy corners and many fairy lights, a large roofed ice rink will be construc- 
ted and operated as a special highlight. 

Upon request and if required, additional areas of the winter garden can be roofed by 
mobile, open tent systems to make them weather-proof. The large outdoor stage is also 
available for speeches and program highlights such as performances by bands, artists or 
live acts. 
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DIE EISBAHN 
Nach der überwältigenden Resonanz zu unser Eisbahn in 2022, wird diese im kommen- 
den Winter nochmal deutlich vergrößert. Die nunmehr 300 Quadratmeter große Eis- 
bahn bietet die Möglichkeit zum Schlittschuhlaufen, Eisstockschiessen, Eishockey und 
Tanzen. Eine angrenzende DJ Hütte lässt die Eisfläche schnell zu einer Eisdisko und im 
Anschluss zum Highlight des Abends werden. Dekorativ sind der Gestaltung keine Gren-
zen gesetzt. Gerne erarbeiten wir ein speziell auf die Kundenwünsche abgestimmtes  
Dekorationskonzept. 

Für Firmen-Weihnachtsfeiern kann unser Wintergarten samt Weihnachtsmarkt  
und Eisbahn, auf Wunsch auch in Kombination mit unseren Indoorflächen, exklusiv an- 
gemietet werden.

THE ICE RINK
After the overwhelmingly positive response to our ice rink in 2022, it will be significant-
ly enlarged next winter. The future 300 square meter ice rink offers the opportunity for  
ice skating, curling, ice hockey — and even dancing. An adjacent DJ hut quickly turns the 
ice rink into an ice disco and subsequently into the highlight of the evening. There are also 
no limits regarding the decorative design. We are happy to create a decoration concept 
specially tailored to the wishes of the clients. For company Christmas parties, our win-
ter garden including Christmas market and ice rink can be rented exclusively and also in  
combination with our indoor areas.
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WEIHNACHTSMARKT 
Wie auf jedem guten Weihnachtsmarkt, gibt es auch im Zenner Wintergarten rustikal- 
romantische Holzhütten aus denen — an die weihnachtliche Stimmung und Jahreszeit  
angepasst — deftige und süße Leckereien angeboten werden. Neben Brandenburger 
Wildgulasch über Käsespätzle oder hausgemachten Kartoffelpuffer mit Kräuterquark  
und Birnenkompott werden auch Belgische Waffeln mit diversen Toppings, frische Quark-
bällchen und natürlich hausgemachte Glühweine und heiße Schokolade serviert. 

Gern arbeiten wir mit unserem Küchenteam auch ein individuelles und maßgeschnei-
dertes Speisekonzept mit weiteren kulinarischen Spezialitäten aus. 
� SIEHE DA ZU KULINARIK & INHOUSE- CATERING → S . 31

CHRISTMAS MARKET
As on every good Christmas market, there are also rustic-romantic wooden huts at our 
Zenner winter garden, from which hearty and sweet delicacies are offered to accommo-
date the Christmas spirit. German Christmas victuals such as Brandenburg game gou-
lash, cheese spaetzle or homemade potato pancakes with herb curd and pear compote,  
Belgian waffles with various toppings, fresh quark balls and, of course, homemade mulled 
wine as well as hot chocolate are served. We are also happy to create with our kitchen- 
team an individual, customized menu concept with other culinary specialties. 
� SEE AL SO CULINARY & IN-HOUSE CATERING → p. 31
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SAAL
Der imposante Saal mit angrenzender Terrasse steht nach ersten, aufwendigen Sanierungs- 
maßnahmen in Haustechnik, Brandschutz und Heizung vorerst bis März 2023 für unser 
Kulturprogramm und Konzerte, aber auch für Corporate Events und ausgefallene Firmen- 
Weihnachtsfeiern zur Verfügung. Mit einer Mischung aus Lost-Place-Charme, hochwerti- 
ger Ausstattung und Möblierung, unterfüttert mit einem DJ- oder Bühnenprogramm  
kreieren wir in unserem Saal magische Momente. 

HALL
Following initial, extensive restructuring measures on building services, fire protection 
and heating, the impressive hall with its adjoining terrace is available for our cultural pro-
gram and concerts, as well as for corporate events and extraordinary company Christmas 
parties until March 2023. With a mixture of lost-place charm, high-quality equipment and 
furnishings, underpinned by a DJ or stage program, we create magical moments in our hall.
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KLUB 
Der Klub im Erdgeschoss des Haupthauses ist als multifunktionale Veranstaltungsfläche 
konzipiert. Im Gegensatz zu dem repräsentativen Saal überzeugt diese Fläche mit in- 
dustriellem Charme. Kühler Beton trifft hier auf warmes (Klub)Licht. Der ideale Ort für 
Club- und Tanzveranstaltungen, Pop-Up-Konzepte, Ausstellungen und natürlich auch 
Weihnachtsfeiern. 

KLUB
The club on the ground floor of the main building is designed as a multifunctional event 
space. In contrast to the representative hall, this area convinces with its industrial charm. 
Here, cool concrete meets warm (club) light. The ideal place for club and dance events, pop-
up concepts, exhibitions and, of course, Christmas parties.
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BRANDING 
Für Firmenveranstaltungen und Weihnachtsfeiern stehen diverse Branding-Möglich- 
keiten zur Verfügung. Die Eisbahnbande kann beispielsweise mit Firmenlogos oder Claims 
bespielt, die Fassade des Haupthauses in CI-Farben illuminiert und das Firmenlogo als 
Gobo-Projektion auf der Veranstaltungsfläche integriert werden.

Auch Produktbranding sind sehr beliebt und tragen zur Markenbindung bei: Leb- 
kuchenherzen mit Firmenclaims, Goodiebags mit Logodruck und Vieles mehr. Gerne kon-
zipieren wir ein kreatives, deutlich wahrnehmbares, oder auf Wunsch auch unterschwel- 
liges Branding-Konzept.

 

BRANDING
Various branding options are available for corporate events and Christmas parties. For 
example, the ice rink board can be covered with company logos, the facade of the main 
building can also be illuminated in CI colors and the company logo can be integrated  
as a gobo projection on the event area.

Product branding is also very popular and contributes to brand loyalty: Gingerbread 
hearts with company claims, goodie bags with logo printing and many more. We are  
happy to design a creative, clearly perceptible, or if desired, subliminal branding concept.



Dein Logo
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Deine Farben
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FLÄCHENNUTZUNG  
& PROGRAMM
Saal und Klub eignen sich für unterschiedlichste 
Nutzungskonzepte. Dabei setzen wir auch gern indi- 
viduelle Anfragen und ausgefallene Wünsche um. 
Ausgewählte Bespielungsvarianten für Corporate 
Events und Firmenweihnachtsfeiern sind: 

•  Dinner: seated, buffet & flying
•  Tanzfläche 
•  Lounge
•  DJ- und Bühnenprogramm
•  Casinoabend
•  Karaoke
•  Trinkhalle
•  Mini Golf
•  Kino
•  Multimediainstallation
•  ��Gaming Room: Nintendo,  

Flipper, VR, etc.

SITE PLAN & PROGRAM 

The hall and club are suitable for a wide variety of uti-
lization concepts. We are also happy to implement 
individual requests and unusual wishes. Selected 
options for corporate events and company Christmas 
parties are: 

•  Dinner: seated, buffet & flying
•  Dance floor
•  lounge
•  DJ and stage program
•  Casino evening 
•  Karaoke
•  drinking hall
•  mini golf
•  cinema
•  multimedia installation
•  ��Gaming Room: Nintendo,  

Pinball, VR, etc.
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KULINARIK & INHOUSE CATERING
Modern interpretierte, regionale Gerichte, bei denen auf die Verarbeitung von nachhal-
tig produzierten Produkten geachtet wird. Das Speiseangebot setzt neben ausgewählten 
Fleischgerichten einen zentralen Fokus auf vegane und vegetarische Gerichte. 

Unser Küchenteam produziert selbst, um höchste Qualität und Frische für seine  
Gäste zu gewährleisten. Das Team rund um Küchenchef Mads Jansson erarbeitet stetig 
unterschiedlichste Menüs und Speisekonzepte. Von Fingerfood-Kreationen über Street-
food und Live-Cooking-Stationen zu Seated Dinner oder Showcooking mit Gästen — wir 
freuen uns, eure individuellen Vorstellungen und Wünsche umzusetzen.
� ZURÜCK ZUM WEIHNACHTSMARK T   → S .11

CULINARY & INHOUSE CATERING
Modern interpretations of regional dishes using sustainably produced products. In addi-
tion to selected meat dishes, we also focus on vegan and vegetarian dishes. Our kitchen 
team produces its own food to ensure the highest quality and freshness for its guests. 
The team around head chef Mads Janson is constantly developing a wide variety of menus 
and dining concepts. From finger food creations to street food and live cooking sessions 
to seated dinners or show cooking with guests — we are happy to implement your indivi-
dual ideas and wishes. � BACK TO CHRISTMAS MARKET   → p.11
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EVENT-SERVICE 
Wir lieben Events! Und weil wir das so gut können, haben wir unser Veranstaltungs-  
Department im Laufe des Jahres weiter ausgebaut und um Eventmanager*innen, Pro-
jektleiter*innen und Kreative verstärkt. Neben der reinen Bereitstellung unserer Veran- 
staltungsflächen, konzipieren, planen und organisieren wir stetig neue, innvovative und 
ausgefallene Veranstaltungsformate. 

EVENT-SERVICE
We love events! And because we are so good at it, we have further expanded our event 
department over the course of the year and strengthened it with event managers, pro-
ject managers and creatives. In addition to providing our event space, we are constantly 
designing, planning and organizing new, innovative and unusual event formats.



TREBOW GMBH
ALT-TREPTOW 15
12435 BERLIN

T   +49  (0)  30  533  737  0
ZENNER@ZENNER.BERLIN
WWW.ZENNER.BERLIN

DISCLAIMER
This presentation was drawn up by Trebow GmbH and remains the property of the company and may only be edited, 
used, copied or made available for download with prior permission of the company as the copyright holder. 
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